



# ☆みんなで那賀川の生き物をしらべよう！☆

## 「水生生物による水質調査」

那賀川河川事務所では、河川愛護月間行事の一環として、水生生物による水質調査を那賀川北岸の明見地先にて8月8日（土）に実施いたしました。



当日は天気も良く、絶好の水生生物調査日和となりました。

児童および保護者も含めて約100名にご参加いただき、那賀川の河原で水生生物による水質調査を実施しました。



最後に、採取した水生生物の確認を行い、調査票に記入しました。



児童達が水辺で水生生物を採取しているところです。午前中から真夏日となり、水に入っただけの水質調査は皆さん気持ち良さそうでした。

多くの水生生物を採取することが出来ました。



水生生物調査と併せて、「PH」と「COD」の簡易水質調査も行い、那賀川に流れている水がきれいということを確認しました。

調査の結果、ヒゲナガカワトビケラ、コガタシマトビケラ、ヒラタカゲロウ、チラカゲロウなどのきれいな水に棲む生き物が確認されました。

簡易水質調査と水生生物調査の結果から、那賀川に流れている水がきれいということが確認されました。

これからも那賀川がいつまでもきれいな水でいられるように地域のみなさまと共に見守ってきたいと思っております。